

LAON

En concert vendredi 22 juillet sur la place de l'Hôtel de ville Le jeune chanteur laonnois Alvin Point poursuit son rêve

Il ne vient pas d'une famille d'artistes, mais sa passion pour la musique a débuté très tôt. Alvin Point, jeune chanteur laonnois de 24 ans, a su très vite qu'il voulait s'épanouir dans la chanson : «*Quand j'étais petit, j'étais toujours dans les rayons disques des magasins, je faisais des karaokés dans ma chambre*», raconte-t-il. Il a seulement 13 ans lorsqu'il donne son tout premier concert, «*c'était au foyer de vie pour les personnes handicapées les Myosotis à Laon où ma maman travaille. Elle m'a dit d'y aller, de leur faire un concert*». Face à son premier public, le jeune chanteur enchaîne les reprises de chansons françaises. «*J'écoutais du Brel, du Brel, j'étais un peu la risée de mes camarades de classe*», plaisante-t-il.

IL ÉCRIT ET COMPOSE SES PROPRES CHANSONS

Après cette première expérience positive, celui qui admire aujourd'hui le travail de Stromae et de Christine & The Queens, continue à s'investir dans sa passion : «*J'ai acheté un clavier avec mes économies, quand j'ai travaillé comme apprenti-serveur. Et je me suis mis à composer moi-même 30 à 40 chansons. J'en ai sélectionné quelques unes, que j'ai jouées en concert, et j'en ai enregistré une en indépendant, celle qui plaisait le plus au public à savoir "Il a dit"*». Le jeune homme a en effet enchaîné les concerts, une centaine, depuis plusieurs années dans le Laonnois mais aussi dans tout le département ou encore dans le Nord. «*Quand j'avais 15 ans, j'ai pris des cours de chant, j'ai travaillé*



Alvin Point, chanteur laonnois de 24 ans, sera sur la scène de l'hôtel de ville vendredi 22 juillet, en première partie d'Eddy Parker.

pendant deux ans et demi avec Youri Capello, un ancien artiste de chez Barclay. C'est un peu lui qui m'a tout appris, la technique vocale, mais aussi le mouvement scénique, l'interprétation, le jeu avec le public. Ces conseils et les concerts que j'ai pu faire, font que je suis assez à l'aise sur scène.» Le jeune

homme a notamment joué au cirque Gruss de Paris devant 3 000 personnes, durant les fêtes de Noël.

Son single "Il a dit", produit en indépendant, est sorti au tout début du mois de juin et est disponible sur les plates-formes légales de téléchargement et d'écoute en streaming. «*J'ai eu*

un bel accueil sur ce premier single et des gens très réceptifs qui m'encouragent. Le morceau est même joué sur quelques radios locales dans certaines régions de France, à Belfort, et en région parisienne par exemple. J'ai même eu des critiques assez positives de blogs spécialisés, qui repèrent les ar-

tistes indépendants.» Le chanteur lancé actuellement dans une tournée de 18 dates dont celle de Laon vendredi 22 juillet où il assurera la première partie d'Eddy Parker, continue de croire en son rêve, et veut chercher la reconnaissance du public. Pense-t-il à participer à un télé-crochet du type The Voice ? «*Je n'en n'ai pas l'idée non, je veux essayer de réussir sans ça même si ça reste une possibilité. J'ai participé l'an dernier au concours Contact FM lors du concert de l'été de Laon et j'avais été finaliste. Je suis aussi passé sur la télévision régionale Wèo qui m'avait filmé en train de chanter à Lille.*»

UN PREMIER CLIP À DÉCOUVRIR EN SEPTEMBRE

L'homme souhaite vivre de sa passion à terme, ce qui n'est pas encore envisageable aujourd'hui. «*C'est un objectif que j'ai depuis dix ans, je ne lâcherai pas. Je continue de travailler parce qu'on a rien sans rien*». Il peut compter dans sa quête sur le soutien de son entourage et notamment de ses parents. «*Après les concerts, j'ai hâte de retourner en studio, pour enregistrer un second single*».

En septembre, ses fans pourront découvrir le clip de "Il a dit", tourné cet été dans le centre de la France. Le signe que le chanteur laonnois continue d'avancer.

Morgan GHEERAERT

Concert de l'été, vendredi 22 juillet place du Général Leclerc, face à l'hôtel de ville à Laon. A partir de 21h, Alvin Point puis Eddy Parker.